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REQUERIMENTO Nº 063/2020 

 

Solicita informações sobre os leitos de 

UTI existentes atualmente na rede públi-

ca de saúde do Município. 

 

 

Excelentíssimo Senhor Presidente, 

 

 

Considerando que, em razão da pandemia cau-

sada pelo novo coronavirus, o Município de São Roque passou a contar com lei-

tos de UTI, tendo em vista a gravidade dos problemas, especialmente respira-

tórios, causados pelo COVID-19. 

 

Considerando que os referidos leitos de UTI, 

ainda que provisórios e específicos para pacientes com COVID-19, representam 

uma grande despesa para o Município, sendo necessário que se saiba os valo-

res envolvidos, bem como a capacidade de arcar com as despesas. 

 

Assim, tendo em vista estar entre as precípuas 

funções do Vereador fiscalizar os atos do Poder Executivo Municipal, apresento 

o presente requerimento, com vistas a obter informações que sanem as dúvidas 

de grande parte da sociedade São-roquense em relação ao custo dos leitos de 

UTI para o Município. 

 

Posto isto, José Luiz da Silva César, Vereador 

da Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque, REQUER ao Egrégio 

Plenário, observadas as formalidades regimentais vigentes, para que seja ofici-

ado ao Excelentíssimo Senhor Prefeito, a fim de que se digne informar e enca-

minhar a esta Casa de Leis o que se segue: 

 

1. Quantos leitos de UTI existem na rede pú-

blica de saúde atualmente? 
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2. Qual o custo total de cada leito de UTI por 

dia? (descriminar separadamente os valores especificando as despesas: equi-

pamentos, insumos, médicos, enfermeiros, etc.) 

3. Quanto está sendo repassado polo Governo 

do Estado, em recursos financeiros, para a manutenção dos referidos leitos? 

 

Sala das Sessões, Dr. Júlio Arantes de Freitas, 

02 de julho de 2020. 

 

 

JOSÉ LUIZ DA SILVA CÉSAR 

Vereador  
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